



Rund 1500 Bücher können auf dem Schiff gelesen werden. ed basel

## **Bücherschiff wirft Anker in Basel**

**BASEL** Das Bücherschiff legt ab heute bis zum 6. Februar wieder an der Schifflande an. Dieses ist seit über 40 Jahren so beliebt, dass es dieses Jahr zum ersten Mal um eine Woche verlängert und neu während drei Wochen anlegen wird. Die Ausstellung zeigt über 1500 neu erschienene Kinder- und Jugendbücher. Daneben ist das Angebot öffentlich zugänglich und kostenlos. Zahlreiche Veranstaltungen begleiten die Kinder und ihre Familien – so auch während der Museumsnacht. **20M**